

56 emprendedoras reciben Beca Mi Pyme de AFP Capital y Mujeres Empresarias

- *En forma gratuita, las mujeres accederán a un programa de formación que entrega herramientas técnicas, de liderazgo y de educación financiera y previsional para ayudarlas a potenciar sus empresas.*

Santiago, viernes 03 de mayo de 2019.- En el mundo de los negocios, el rol femenino ha ido ganando cada vez más terreno. Se estima que cerca de un 39% de los microemprendimientos en Chile son liderados por mujeres. En línea con esta tendencia, y comprendiendo la realidad que enfrentan ellas hoy -viven más, ahorran menos y jubilan antes- AFP Capital y Mujeres Empresarias lanzaron la Beca Mi Pyme, programa dirigido a 56 emprendedoras de todo el país.

El curso de formación consta de ocho módulos, que suman 32 horas cronológicas, sobre temas como emprendimiento, administración, negociación, creación de marca, gestión comercial y previsional, entre otros. La iniciativa se basa en un método de enseñanza interactivo y dinámico, que favorece el intercambio de experiencias y conocimientos en el aula, de la mano de profesores expertos en estos ámbitos, producto de su participación en investigaciones aplicadas, directorios o consultorías.

Se recibieron más de 200 postulaciones y, de ellas, las 56 seleccionadas provienen de diversas áreas; desde asesorías en finanzas, nutrición, limpieza, producción de eventos y diseño gráfico, hasta ventas de postres, té e infusiones, maquillaje natural, accesorios, vestuario, software, entre otros productos.

“Es esencial que las mujeres tomen conciencia de su situación y del rol que pueden cumplir para apoyar a otras mujeres en la mejora de sus condiciones laborales y de la construcción de sus pensiones. Las empresarias tienen una gran responsabilidad con sus trabajadores, y deben ser parte de los cambios que se requieren para emparejar la cancha en cuanto a oportunidades laborales de calidad, de manera de avanzar hacia un futuro con mayor seguridad y bienestar social”, comentó Jaime Munita, gerente general de AFP Capital.

“Este es un programa que entregará a las asistentes una experiencia de aprendizaje y reflexión, que les permitirá aumentar el potencial de sus empresas, obteniendo una visión global, ya que se evaluará desde el modelo de negocio, desarrollo de planes estratégicos y estimación de mercado hasta aspectos legales y tributarios de la empresa”, explica Carolina Eterovic, directora del Programa de Formación Chile Empresarias.

Las clases de Beca Mi Pyme se llevarán a cabo todos los viernes de mayo y junio entre las 9:00 y 13:00 horas en el edificio Corporativo de SURA (Av. Apoquindo 4820). El programa -cuyo valor referencial es \$1.500.000- es gratuito para las 56 becadas.

Módulo de gestión previsional en regiones

Adicionalmente, y en el marco de su alianza de colaboración con Mujeres Empresarias, AFP Capital participará en el programa formación Chile Empresarias con el módulo “Gestión previsional en tu negocio” en las ciudades de Arica y Temuco, con el fin de entregar conocimiento y herramientas para que empleadoras puedan contribuir positivamente en la construcción de la pensión de sus trabajadores.

Acerca de AFP Capital

AFP Capital es una compañía de SURA Asset Management Chile, empresa que opera hoy en el mercado de pensiones, seguros de vida, fondos mutuos y acciones. La Administradora de Fondos de Pensiones Capital cuenta con 1,7 millones de clientes y administra USD 40 billones en activos. Está presente en 30 ciudades a lo largo del país y, además, es la única con presencia en Isla de Pascua.

Acerca de SURA Asset Management Chile

SURA Asset Management es la Compañía filial de Grupo SURA experta en pensiones, gestión de activos, ahorro e inversión. Es una Organización Latinoamericana con presencia en Chile, México, Colombia, Perú, El Salvador y Uruguay. A diciembre de 2017, SURA Asset Management cuenta con USD 134.9 billones en activos bajo administración pertenecientes a 18,8 millones de clientes en la región.

** Clientes y AUM incluyen a AFP Protección en Colombia y AFP Crecer en El Salvador, aunque no son compañías controladas, SURA AM posee una participación relevante.*

Contactos de prensa:

Gabriela Arellano
+562 2915 2422
Gabriela.Arellano@sura.cl

Mónica Cerda
+562 2915 8506
Monica.Cerda@sura.cl

Te invitamos a revisar los comunicados e información de prensa en <https://www.afpcapital.cl/Paginas/Sala-de-Prensa.aspx>